



Sesión de control en el Congreso

Pastor destaca que la inversión en Baleares en esta legislatura asciende a 1.500 M€

Madrid, 29 de abril de 2015 (Ministerio de Fomento).

La ministra de Fomento, Ana Pastor, ha señalado hoy que la inversión del Gobierno en las Islas Baleares durante la legislatura asciende a 1.500 millones de euros.

Con respecto a Fomento, Pastor ha señalado que en estos cuatro años se han destinado a esta Comunidad Autónoma más de 2.000 millones de euros, de los que 136 millones de euros se han destinado a carreteras.

En materia de ferrocarriles, se han asignado 19 millones de euros al Tren de Mallorca. Además, se han destinado 160 millones de euros a los puertos baleares y más de 55 millones de euros al aeropuerto de Palma de Mallorca. A ello habría que sumar, 44 millones de euros al aeropuerto de Ibiza y diez al aeropuerto de Menorca.

Por último, en el área de vivienda, se han dedicado 63 millones de euros a esta Comunidad Autónoma.